



## Les buts de Dieu pour la sexualité

- Gerald Flurry
- [21/08/2020](#)

Ce monde a été aveuglé quant aux buts de Dieu pour la sexualité, et je dis bien buts (au pluriel) pour la sexualité, les buts de Dieu pour la sexualité. Si vous regardez les peuples américains et britanniques aujourd'hui, vous trouverez toutes sortes de scandales sexuels ; c'est au point d'embarrasser beaucoup de gens ; c'est vraiment si mauvais. Et comment résoudre des problèmes tels que celui-là ? Je vais vous dire que la sexualité dans la vie de beaucoup de gens est une malédiction, et elle finit par ruiner les mariages et endommager des enfants, peut-être pour le reste de leur vie, à cause de tout cet effort scandaleux . Mais les buts de Dieu pour la sexualité sont si merveilleux , que cela devrait simplement nous étourdir de joie , et je veux dire littéralement , si nous comprenons vraiment les buts de la sexualité. Vous pouvez prouver ce que je vous dis dans votre Bible, et vous pouvez le prouver en le vivant ! Cela fait beaucoup de preuves. Et, donc, vous n'avez pas à être aveuglé , mais pourtant presque personne ne comprend les buts de la sexualité, les buts de Dieu quant à la sexualité.

Une bonne part de l'éducation de ce monde nous est venue de Platon, c'était un philosophe grec, et son professeur c'était Socrate, et Socrate, lui-même, était un pervers sexuel. Beaucoup de gens ne le savent pas, mais c'est vrai. Platon fut, en fait, le fondateur du système scolaire de notre éducation, et il a parlé à ce sujet et a enseigné la sexualité dans ses écrits. Mais il ne connaissait pas les buts de Dieu pour la sexualité. Il ne savait pas cela du tout, et pourtant beaucoup de gens ont suivi ses enseignements.

À présent, je veux juste vous en parler, eh bien, où pourriez-vous trouver un grand livre sur la sexualité dans ce monde ? Bien sûr, le livre numéro un qui couvre ce sujet serait la Bible, mais vraiment il existe un livre sur la sexualité qui est le meilleur dans ce monde, et je désire vous en parler davantage aujourd'hui et vous mentionner ce livre à mesure que nous avancerons dans cette émission. Mais je veux me concentrer sur les buts de Dieu en matière de sexualité.

Remarquez ce que M. Armstrong a écrit : « Maintenant, voici la grande vérité. Le sexe a été conçu et créé chez les humains à des fins autres que la reproduction—pour des buts totalement étrangers à la vie animale et végétale ! Mais le monde a continué dans l'IGNORANCE malheureuse et pitoyable de ces desseins glorieux et conférés par Dieu ». Il a dit cela vers la fin de sa vie, et il l'a vécue, et il savait de quoi il parlait.

Permettez-moi de vous lire quelques Écritures, ici, dans Genèse 1, verset 1 et versets 26 à 28, puis 31 ; je vais vous en lire quelques extraits, mais voici ce que ces passages nous disent : « Au commencement, Dieu créa les cieux et la terre. (26) Puis Dieu dit : Faisons l'homme à notre image, selon notre ressemblance... (27) Dieu créa l'homme à son image ; il le créa à l'image de Dieu ; il créa l'homme et la femme ». Mâle et femelle. (28) « Dieu les bénit, et Dieu leur dit : Soyez féconds, multipliez, remplissez la terre », cela s'accomplit par le sexe. Mâle et femelle—cela signifie qu'il a créé l'appareil sexuel. Alors pourquoi l'a-t-il créé ?

Écoutez, c'est tiré directement de votre Bible, si vous croyez la Bible. Et Jésus-Christ a dit que nous devons vivre de toute parole de Dieu, et Il fait même RÉFÉRENCE à ce même verset de Genèse 1, dans Ses écrits, et je vais vous le montrer dans un moment.

Mais, dans le verset 31, « Dieu vit tout ce qu'il avait fait et voici, cela était très bon ». Dieu dit que c'était très bon, absolument rien de honteux à ce sujet. Mais il était BIEN dans les intentions de Dieu que le sexe SOIT UTILISÉ. Mais vous êtes-vous déjà demandé POURQUOI les anges ne sont pas mâles ni femelles ? Vous êtes-vous déjà demandé pourquoi il n'y a pas de fonction sexuelle chez les anges ? Et ils ne se reproduisent pas. Le saviez-vous, et pourquoi est-ce ainsi ? C'est une occasion tellement formidable de pouvoir SE REPRODUIRE telle que Dieu le fait. Les anges ne le font pas ; ils ne peuvent se

reproduire. Mais Dieu nous a ORDONNÉ de remplir la Terre.

Et si vous regardez les buts de la sexualité chez les humains, vous savez et voyez que la reproduction est évidemment le premier but auquel nous pensons. Mais laissez-moi vous dire, c'est loin, très LOIN d'être le seul but, et vous devez le COMPRENDRE. Cela a été conçu par Dieu ! C'est ce que votre Bible vous dit, si vous croyez la Bible.

Laissez-moi vous donner une autre courte citation, ici, de M. Armstrong. Elle provient de son livre, et nous vous en parlerons un peu plus tard. « Maintenant, la reproduction, simplement en tant que telle, est bien sûr, commune aux animaux et aux plantes, ainsi qu'aux humains. MAIS CHEZ LES HUMAINS, LA REPRODUCTION A UNE SIGNIFICATION SACRÉE, SUR LE PLAN DIVIN, QUI N'EST APPLICABLE À AUCUNE AUTRE SORTIE DE FORME DE VIE. » Point. Elle est UNIQUE à l'homme, cette signification au plan divin du mariage, de la famille et de la sexualité.

Vous voyez qu'un bébé humain est très différent des bébés animaux. Les hommes ne sont pas des animaux, bien que beaucoup de gens le disent. Mais voyez, l'homme, l'humanité, ils sont les seuls à être héritiers du salut ou héritiers de Dieu ! Héritiers de Dieu ! Et bien sûr, la sexualité est un processus physique, mais M. Armstrong a dit : « C'est la SIGNIFICATION spirituelle transcendante dans l'engendrement de l'homme, la gestation [ou la grossesse] et la naissance qui l'élève à un plan INCOMPARABLEMENT, et complètement, plus élevé que la simple reproduction animale. Les enfants humains sont engendrés à travers la sexualité. Et cet engendrement même, cette période de gestation et de naissance d'un bébé humain nous donnent L'IMAGE EXACTE DU SALUT spirituel et du don de la vie éternelle rendus possibles à travers Jésus-Christ ! » Cela vous donne une image du salut spirituel. Nous sommes engendrés spirituellement, et nous avons été engendrés dans l'utérus spirituel, et nous allons NAÎTRE dans la Famille de Dieu. Ce n'est pas la potentialité d'aucun ANIMAL ; ce n'est même pas la potentialité des ANGES ! Que pensez-vous de CELA ? Pourquoi serait-ce ainsi ?

Satan aveugle certainement le monde quant au but de Dieu pour la sexualité, et s'il peut le faire, il peut cacher le SALUT au monde ! Il peut cacher ce plan de salut, ou le fait que Dieu est, en fait, une FAMILLE ! Et que la famille humaine est un type de la Famille Dieu ! Et que le mariage humain est un type des prémices qui épouseront le Christ, ces saints qui sont appelés hors du monde AVANT le Second avènement et qui font l'Œuvre de Dieu. Ils vont épouser le Christ et partager Son trône pour TOUJOURS, À PERPÉTUITÉ ! Maintenant, c'est encore bien au-delà, à bien des égards, de ce que le reste de l'humanité va recevoir. Dieu récompense vraiment les gens qui PROCLAMENT Son message aujourd'hui.

Mais si vous regardez les éducateurs, les scientifiques et les psychologues, aujourd'hui, ils parlent des standards moraux et tout cela, mais ils CROIENT en l'évolution. Ils ne connaissent pas l'origine et les buts de la sexualité ! Ils ne connaissent pas l'origine du mariage ! Ils ne savent pas ! Eh bien, c'est très clair si vous croyez la Bible. Mais si vous rejetez la Bible, eh bien, vous ne vous fiez qu'au raisonnement humain, et cela vous amènera à la catastrophe. C'est ce qui amène cette catastrophe sur le MONDE ! Et notre principal problème, aujourd'hui, c'est celui de la survie humaine parce que nous nous fions à l'esprit humain et non à la pensée de Dieu.

Notez Matthieu 19, au verset 4. Ces paroles sont celles du Christ, Lui-même, et Il dit : « N'avez-vous pas lu que le créateur, au commencement », Il revient à Genèse 2, verset 24 et autres versets sur le même sujet. « N'avez-vous pas lu que le créateur, au commencement, fit l'homme et la femme, (5) et qu'il dit : C'est pourquoi l'homme quittera son père et sa mère, et s'attachera à sa femme... (6) Que l'homme donc ne sépare pas ce que Dieu a joint. » La CAUSE même ! La CAUSE même !

Permettez-moi de citer encore M. Armstrong brièvement : « Pourquoi un homme devrait-il se marier ? Parce que Dieu les a faits homme et femme—parce que Dieu a créé le sexe. Le sexe n'a pas évolué, sans intelligence ni but ! »

Laissez-moi vous le relire, seulement deux phrases ici : « Pourquoi un homme devrait-il se marier ? Parce que Dieu les a faits homme et femme—parce que Dieu a créé le sexe ». Eh bien, alors c'est, là, la cause du mariage. C'est quelque chose pour le MARIAGE, pour le mariage d'un homme et d'une femme.

Vous pouvez encore garder cela à l'esprit, parce que Dieu a créé le sexe, Il a aussi créé l'institution du mariage. Cela révèle quelque chose de si PROFOND ET MERVEILLEUX que je pense que certains d'entre vous auront probablement du mal à comprendre uniquement à partir de ce message, mais je vais vous montrer à la fin de cette émission comment vous pouvez le comprendre, ENTIÈREMENT et COMPLÈTEMENT, et avoir la vie la plus joyeuse et la plus satisfaisante qui soit ! Et vous pouvez PROUVER tout cela !

Mais deuxièmement : « Le mariage, ensuite, est le deuxième but de la sexualité ». Le mariage est le deuxième but de la sexualité. « Le mariage est une union physique, mais une institution divine ». C'est une institution de Dieu ! « Dieu l'a ordonné ! Il n'a pas évolué. » Dieu l'a CONÇU, Il l'a créé ! Il a dit, dans ce verset : « N'avez-vous pas lu... ? », et cela vous ramène directement tout au début, dans le jardin d'Éden ! Jésus-Christ, Lui-même, se réfère, en fait, à Genèse 1, 2 et 3.

Ensuite, Il dit au verset 24 de Genèse 2, vous pouvez le lire. Il est dit : « C'est pourquoi l'homme quittera son père et sa mère, et s'attachera à sa femme, et ils deviendront une seule chair ». Il s'attachera à sa femme. C'est ce que la Bible dit. « Et ils deviendront une seule chair. » Cela signifie avoir des relations sexuelles. Ils deviendront une seule chair. Dieu A CRÉÉ cela, le mariage, à cause de la création du sexe. Ce n'est en réalité qu'une seule création.

Par conséquent, si vous regardez seulement la reproduction de l'espèce, disons, comme le seul but du sexe, aucun mariage ne serait nécessaire. Vous n'auriez pas besoin de sexe pour vous reproduire. Les gens se reproduisent tout le temps. Ou vous n'auriez pas besoin du MARIAGE pour vous reproduire parce que les gens se reproduisent tout le temps de manière illicite. Mais le mariage, certainement, n'est pas du tout nécessaire pour procréer.

Vous savez que les animaux ne se marient pas, et ils n'ont pas de famille. C'est un arrangement très différent avec les

animaux, comme, je pense, nous le savons tous.

Il y eut une époque où le Parti communiste, en URSS, a même expérimenté, pendant un certain temps, l'abolition du mariage, et s'est tourné vers la production d'humains HORS mariage, et ce fut un DÉSASTRE absolument colossal. Ils ont rapidement revenu en arrière parce qu'il savait que c'était une erreur.

Mais pensez à ceci—les anges, ici, sont sur un niveau plus élevé que l'homme. Ils sont à un niveau plus élevé, aujourd'hui, pas dans l'avenir, mais aujourd'hui. Ils seront plutôt INFÉRIEURS à l'homme, dans l'avenir, quand il entrera dans la Famille Dieu. Bien, je vais même vous en parler, aujourd'hui, si j'ai le temps, et je pense que je l'aurai. Mais les anges ne se marient pas. Vous pouvez lire cela dans Matthieu 22 et le verset 30. Eh bien, pourquoi en est-il ainsi ? Ils n'ont pas de mariage, pas de vie au foyer, pas de vie de famille et pas de sexe. Pourquoi est-ce le cas ? Pourquoi ? Et, alors, pourquoi les humains se marient-ils ? Après que les anges eurent manqué à leur engagement envers Dieu à faire ce qu'Il voulait qu'ils fassent, Dieu vit que la seule façon qu'Il pouvait le faire était de Se recréer dans l'HOMME ! Le mariage est un type de notre mariage à Jésus-Christ ; la famille est le type de la Famille même de Dieu et du salut, lui-même ! Vous ne trouvez rien de ce genre relié AUX HOMMES OU AUX ANGES, OU, excusez-moi, AUX ANIMAUX, je veux dire. Vous ne trouvez pas que cela s'applique aux animaux ou aux anges.

Maintenant, écoutez ce que M. Armstrong a dit, et veuillez vous le rappeler, si vous le pouvez, et vous le DEVRIEZ. Voici une citation de M. Armstrong : « Comprenez, donc, cette vérité colossale SI VOUS LE POUVEZ ! Voici la plus importante VÉRITÉ que vous puissiez connaître ! L'HOMME, et seulement l'homme, de toutes les formes de vie que Dieu a créées, peut naître dans la FAMILLE DIEU—le Royaume de Dieu ! » C'est la même chose !

« Il n'a jamais été donné aux animaux d'avoir des relations FAMILIALES. Les anges n'ont jamais pu jouir du statut de FAMILLE. La relation familiale est une relation sur le PLAN DIVIN. » Ce n'est pas le cas pour les animaux et les anges. Mais parce que le mariage est un type de notre mariage avec le Christ—sur le plan divin, et la famille est un type de la Famille de Dieu—sur le plan divin ! C'est à ce niveau-là ! Il a cette INCROYABLE POTENTIALITÉ POUR l'homme ! C'est tout simplement bouleversant si vous pouvez comprendre de quoi Dieu parle ! L'HOMME SEUL a cette potentialité ! Et il y a une bonne raison pour cela, une raison ESSENTIELLE.

Nous sommes engendrés comme enfants de Dieu, et nous l'appelons Père, Dieu notre Père, et Jésus-Christ, notre Époux. Tout a trait à la famille. Cela n'est possible pour aucune autre créature sur cette Terre. Il n'y a aucune autre créature sur cette Terre ou même dans le règne angélique qui a cette potentialité. Nous devons nous en rendre compte.

Écoutez ces paroles, et si elles ne vous secouent pas, eh bien, alors, elles le DEVRAIENT. Elles DEVRAIENT vous émouvoir et vous ébranler, et vous enthousiasmer au-delà, eh bien, de tout ce que vous pourriez même imaginer, parfois. Notez Hébreux 1, verset 5 : « Car auquel des anges Dieu a-t-il jamais dit : Tu es mon Fils, Je t'ai engendré aujourd'hui ? Et encore : Je serai pour lui un père, et il sera pour moi un fils ? » Dieu n'a jamais dit cela aux anges ! Il ne le leur a jamais dit ! Il le dit à VOUS ! Il dit que vous êtes NÉS pour être fils de Dieu ! Vous êtes NÉS avec cette potentialité ! Et même des millions et des milliards de personnes sont mortes, sans jamais comprendre cela, mais elles vont être ressuscitées et tout le monde se verra offrir une occasion de comprendre le but de la sexualité, le but du mariage et le but de la famille. J'insiste, c'est simplement la VÉRITÉ LA PLUS IMPRESSIONNANTE QUE VOUS PUISSIEZ JAMAIS ENTENDRE, et tout cela est lié à la sexualité entre êtres humains.

Et nous nous laissons aller à utiliser le sexe, on pourrait dire, comme les chats de gouttière ou quelque chose du genre, mais cela ne vous apportera jamais le bonheur et la joie parce que vous violez les lois invisibles de la sexualité, les lois du mariage, et les lois de la famille. Ce sont des LOIS ! Et si vous essayez de les défier, c'est comme essayer de défier la gravité ! Même si vous pouvez ne pas les connaître, ni les voir, ni les comprendre c'est encore, néanmoins, la vérité.

Voyez, l'Église est le corps du Christ. Il en est le Chef ! L'Église est le corps. Et vous pouvez lire, je vais juste paraphraser ceci pour vous, vous pouvez lire tout ce qui concerne la façon de rendre un mariage heureux et comment il devrait être structuré, dans Éphésiens 5, versets 22 à 32. Je vais juste paraphraser une partie, mais il parle de la femme, son rôle dans le mariage, et le rôle de l'homme, et il est dit à l'homme qu'il doit simplement donner sa VIE pour sa femme ! Il est le chef que Dieu a établi dans ce rôle, mais il doit donner sa vie et aimer sa femme comme son propre corps, dit le verset. Maintenant, cela est un mystère !

Et si vous descendez au dernier verset, notez ce qu'il dit : [Verset 32] « Ce mystère est grand ; je dis cela par rapport à Christ et à l'Église ». Il ne s'agit pas du même sujet—bien qu'il parle de famille, il dit que ce n'est pas RÉELLEMENT au sujet de la famille physique ; c'est au sujet du Christ et de l'Église, et du mariage de l'Église au Christ. « Son épouse s'est préparée », quand Il reviendra. C'est tout ce à quoi ont trait le sexe et le mariage. Nous sommes engagés à épouser le Christ, nous la fiancée du Christ. Quel avenir ! L'esprit en est ahuri, quand on y pense ! Et nous allons vous envoyer un livre, et j'espère que vous n'allez pas seulement le lire, mais l'Étudier. Vous devez l'Étudier, cette potentialité de l'homme à tout à voir avec la sexualité, la sexualité comme Dieu l'a conçue et planifiée, et avec Son but et NON le but de l'homme.

La sexualité, à bien des égards, est une MALÉDICTION absolue sur cette Terre ! Elle détruit les familles ! Elle détruit les enfants, à certains égards, et les adultes aussi. Et il est temps que nous comprenions la vérité, et que nous puissions remplir notre vie de JOIE, de façon délirante—bien que ce ne soit, peut-être pas, le bon mot—mais simplement une joie et un bonheur merveilleux parce que vous obéissez aux lois de Dieu. Mais les gens n'AIMENT pas que Dieu leur donne des instructions, parce qu'ils sont, très volontairement, rebelles de bien des façons.

Mais voyez, la sexualité a pour but d'amener l'AMOUR dans votre mariage. C'est l'AMOUR, et tous ces scandales dont vous

entendez parler aux nouvelles, la plupart des écrivains vous diront qu'à côté de cela, il y a simplement une grande CRUAUTÉ dans la sexualité, aujourd'hui, et dans la façon dont les gens abusent des autres. C'est un problème ! La sexualité a été créée pour amener le mari et la femme ensemble dans l'amour ; c'est le but de celle-ci, le but principal dans le mariage, c'est d'avoir des relations sexuelles et de réunir ces deux personnes afin qu'elles aient cette merveilleuse relation, et la sexualité la maintient captivante et ils apprennent à s'aimer l'un l'autre de plus en plus, et avoir des enfants, et sont simplement RAVIS d'avoir des enfants, et ils les ont. S'ils sont dirigés par les voies de Dieu et sont enseignés à la façon de Dieu, c'est l'une des plus miraculeuses et des plus formidables bénédictions sur cette Terre ! Mais ce n'est pas ainsi que cela se passe dans la plupart des familles, et cela le DEVRAIT. Cela le DEVRAIT !

Eh bien, vous pouvez lire plus sur ce que le Christ a dit, mais je n'ai pas besoin de le répéter, mais je tiens à mentionner, ici, à la fin, un livre que nous avons pour vous, à vous offrir, et c'est *Une éducation sexuelle enfin complète*. Le sujet est couvert dans ce livre. Je me suis concentré sur un chapitre plus que sur le livre entier. Mais je vous le dis, c'est le plus grand livre à propos de la sexualité sur cette Terre ! Et comme je l'ai dit, vous pouvez le prouver par la Bible, et vous pouvez le prouver en le VIVANT, et en apportant la véritable joie et le véritable bonheur dans le mariage, et en ayant des relations sexuelles dans le mariage, et aussi en entrant dans cette relation de famille, qui est un type de la Famille même de Dieu, ou du Royaume même de Dieu. C'en est un TYPE ! Quelle potentialité ! Quelle potentialité vraiment incroyable l'homme a avec la sexualité, le mariage et la famille !



**Téléchargez, ou commandez  
votre copie gratuite de**

**La vision de la  
famille Dieu**

**maintenant en cliquant ici.**